
优化营商环境 服务航空服务业产融对接
近日，长宁区航空服务业产融

对接沙龙活动在西郊金融园召开，
本次活动由新泾镇人民政府和程家
桥街道共同主办，程桥航空行业党
建联盟、长宁金融业产业联盟、区工
商联航空服务业商会、程家桥街道
商会、新泾镇商会承办。区人大副
主任夏利民出席活动。区发改委、
区金融办、区商务委、区工商联、区
临空办、程家桥街道、新泾镇等部门
的负责同志，来自东航、南航、国航
等航空公司的负责人，以及部分长
宁西郊金融园入驻企业和相关金融
企业等 15 家企业近 30 余人参加
活动。
新泾镇党委副书记、镇长金卫

峰主持此次活动。金卫峰感谢各方
的参与，他表示此次活动放在长宁
西郊金融园，希望今后依托长宁区
金融业产业联盟，构建衔接金融业
与实体产业，为各类企业寻求合作
机遇、搭建互助共赢的平台。
活动现场，上海鑫兆企业管理

服务有限公司总经理高振杰向在座
的部门和企业介绍了西郊金融园的
概况、功能定位及配套服务。

交流互动环节，区发改委副主
任许芳、区临空办副主任陈红分别
就虹桥商务区的拓展、发展定位、未
来前景以及国家级临空经济示范区
的发展过程、重点推进工作及相关
政策扶持等作了介绍。区商务委企
业服务科科长周军在交流中谈到，
随着 2016-2020 年航空产业政策
的即将到期，区商务委将通过后期
的排摸、梳理把航空企业的诉求纳
入到新一轮政策制定的范畴内，更
好提高政策的适配度。
出席活动的航空企业负责人

也就企业发展的需求进行了互动。
中国南方航空股份有限公司上海
分公司副总经理张常盛希望虹桥
机场能够有效解决机场宵禁时间
问题，放出更多的飞行时间。厦门
航空有限公司上海分公司副总经
理黄源辉希望政府在办事过程中
除了一网通办以外也能辅以更加
人性化的绿色通道办理，更加提高
办事效率，同时也希望虹桥机场能
够释放更多的时刻量，从而使公司
有更多飞的机会。东航产投投资经
理张萍希望加快牌照办理，以便使

基金尽快落地，同时也介绍了基金
落地后主要经营的项目。
新泾镇党委书记卞晓清指出，

虹桥商务区管委会领导调研长宁西
郊金融园后，表示商务区支持金融
园享受虹桥商务区专项政策，希望
未来西郊金融园打造成为服务虹桥
商务区，集聚外资金融机构的沃土，
也鼓励西郊金融园所在的绿谷别墅
成为服务虹桥商务区高端人才的集
聚地。今后长宁西郊金融园也会依
托长宁区金融产业联盟，组织更多

产融对接活动，服务实体产业发展。
区人大副主任夏利民在听取了

相关部门和企业的交流发言后，针
对航空企业提出的诉求做出了解
释，政府将会积极对接各部门和企
业，做好桥梁纽带作用。同时对于
现有政策、加强宣传，扩大政策知
晓率，真正把政策送到企业手中。
针对航空业的特殊形态，也将会制
定更有针对性的政策使服务更精
细化，营造一个良好的服务企业的
生态圈。

长宁区航空服务业产融对接沙龙活动

深化镇园一体
助力创新创业

11月 1 日上午，长宁区推进创
建创业型城区暨特色创业型社区
展示交流活动顺利举行。上海市人
力资源和社会保障局副局长张岚，
上海市就业促进中心主任周国良，
长宁区人民政府副区长徐静，上海
市人力资源和社会保障局就业处
处长李鹰，长宁区人力资源和社会
保障局党委书记、局长陈新华，新
泾镇党委书记卞晓清，临空园区党
委书记、临空办主任、临空公司党
委书记王运平等参加活动。
副镇长李双珑围绕“镇园一

体，助力创新创业”做创建特色创
业型社区工作汇报，并对新泾镇特
色创业型社区的创建成效、创建举
措、创建特色进行全面展示与交流。

为进一步深化以“孵化企业”
为主体的创业服务，赋能“镇园一
体”创业服务平台和服务载体，镇
党委书记卞晓清、临空园区党委书
记、临空办主任、临空公司党委书记
王运平，共同为“深化镇园一体，助
力创新创业”进行签约，促进创业
载体联动、创业主体联建、创业资源
共享及新技术、新业态、新模式在
“镇园一体”的联动发展中交融荟
萃。
新泾镇创业生态环境优质，将

更好地发挥镇园一体优势，延伸
“创业触角”，点燃“创业引擎”，
让更多的创新创业者能按图索骥，
推动创业带动就业的倍增效应，打
造充满生机、富有活力的新泾创新
创业生态社区！
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学习优秀服务理念
争创基层治理新模式
11月 12 日上午，镇自治办组

织 33 个居民区书记、主任赴宝山
区张庙街道通河四村参观社区居
民“公共客厅”。
居委干部们在张庙街道办事

处领导和通河四村书记的陪同下，
一起参观了“公共客厅”内一站式
接待厅、社区通平台、综治分中心、
社区卫生服务站、智能化设备体验
室、亲子乐园等多种贴近社区居民
生活的功能区。
参观结束后各居委干部积极讨

论、交流，对于“公共客厅”线上线
下联动，充分聆听居民心声、需求，
在办事、生活、文化等各方面“一站
式”服务于居民群众的运营模式大
加赞赏，许多干部表示这次参观学
习收获颇丰，要积极学习“公共客
厅”信息化的治理理念、特色化的
治理品牌、精细化的服务保障，根据
居民需求因地制宜设计服务内容，
努力推进社区基层治理，打造居民
自治、社区共治的亲民平台。分管领
导谢仁绍副镇长全程参与。

坚守初心使命
争做服务表率
11月 13 日上午，新泾镇社区

事务受理服务中心党员志愿服务
队在新泾家苑居委开展送政策进
社区及第九季“招聘代理店”进社

区服务活动。
活动共分为三项内容，一是开

展长三角地区个人政务服务“一网
通办”政策宣传，向社区居民就长
三角“一网通办”服务事项、流程、
受理范围提供咨询服务。二是对居
住证、长护险、医保等惠民便民政
策进行宣传，医保集中缴费即将拉
开帷幕，为了鼓励社区居民错峰办
理业务，提升办事效率，中心党员
还积极为社区居民解答政策疑惑，
耐心细致地向居民宣传最新政策、
法规，全面提升民政惠民政策的知
晓率和透明度。三是联合盒马鲜生
开展人员招聘工作，为求职者介绍
企业信息，指导求职者做好现场求
职登记，力求帮助更多求职者找到
合适的工作岗位。

金色新泾 翰墨流霞
11 月 15日，新泾书画创作基

地 2019 年金秋书画展在新泾镇发
展史陈列馆开幕。此次展览既是新
泾书画创作基地对2019年的回顾，
也是向关心和支持新泾书画创作基
地的各级领导、新泾镇居民以及社
区书画爱好者的一次汇报。

此次参展的 70 余幅书画作
品，均由新泾地区的书画爱好者潜
心创作。纵观书法作品，正草篆隶
或工整温婉，或俊逸灵动，或天马
行空；绘画作品可见山水、花鸟、人
物等，有墨彩飞扬的写意，也有精
雕细琢的工笔。各种风格的作品展
示了新泾镇的文化底蕴。

淮阴居民区

防患未“燃”筑平安

为全面做好第二届进口博览
会的安全防控工作，淮阴居委日前
在御墅花园小区组织物业进行了
一次消防演练。管理员和保安分组
演练，分别模拟了居民被困在充满
浓烟的楼道中等待救援的场景，用
毛巾捂住口鼻弯腰冲进了楼道内
背着“伤员”从楼道内撤出，最后
进行了干粉灭火器灭火，灭火毯灭
火和水枪灭火等实际操作。居委干
部还对辖区内住宅小区的灭火器
进行了检查，检查过程中所发现的
问题，当场告知物业工作人员按要
求进行整改，消除消防安全隐患。

绿十一居民区

党员先锋行 免费量血压
11月 12 日，绿十一居民区党

员志愿者先锋岗为辖区内居民开
展免费量血压活动。当天前来量血
压的居民络绎不绝。检查中，有不
少老年人前来量血压，咨询志愿者

关于治疗高血压的注意事项。志愿
者逐一耐心地解答，告知居民怎么
样有效预防高血压，对他们提出了
科学的饮食建议，要求他们平时多
加锻炼，通过正确的生活方式来提
高身体素质。免费量血压活动不仅
为辖区居民提供便利，也能增强居
民的健康意识，做到早发现、早诊
断、早治疗。

淞二居民区

清洁家园你我同行

10 月 31 日，淞二居民区党总
支开展清洁家园你我同行主题党
日活动。70 余名党员手持清洁工
具，分成几个小组走进社区，打扫
公共区域环境卫生。党员们拿起劳
动工具，对绿化带中的杂草、枯枝、
生活垃圾和马路边的废旧家具等
进行了细致的分类处理。经过大家
的共同努力，小区面貌焕然一新，
通过此次主题党日活动，改善了小
区住户的居住环境，提高了社区居
民的环保意识。同时在党员干部的

带领下，来自辖区居民们也纷纷加
入到此次清洁家园志愿活动中。

曙光居民区

“香”约传统文化
10 月 29日，曙光居委组织社

区居民开展 “公益星期一文化养
生———香牌制作活动”，以养生文
化建起浓厚的邻里情。活动现场，
授课老师引经据典，讲述香牌的历
史起源和养生功效。随后，老师为
居民们依次发放制作材料，讲解制
作步骤和技巧，居民们跟着一起动
手，相互讨教，体会其中乐趣。伴着
药香，一枚枚花色各异的香牌从指
间诞生，众人喜不自禁。随着生活
水平的提高，越来越多的居民注重
养生保健，本次活动将健康的生活
方式和正确的养生理念带进社区，
搭建居民间交流的平台，营造祥和
社区文化氛围。

绿十二居民区

开展禁毒知识宣传
近日，绿十二居委为提高居民

禁毒意识，在社区内开展禁毒讲
座，增强居民防毒、拒毒能力。活动
中，工作人员讲解了什么是毒品，
毒品对社会、家庭及个人造成的巨
大伤害及如何识毒、防毒、拒毒等
禁毒知识。毒品不仅严重危害人们
的身心健康，而且会诱发违法犯罪
等严重社会问题。

日前，区政协委员郭兆年、万
技伟、徐萍、沈颉、范晓彧、仁净在
区政协联络科主任科员陆慧娟的
组织下，赴新泾镇专题调研垃圾分
类工作，镇垃圾分类减量专项工作
小组办公室、居民区和社区单位相
关代表陪同。
在镇政府召开的座谈会上，垃

圾分类办公室主任陈俊向政协委员
全面介绍新泾镇垃圾分类有关工
作；北虹、刘三、绿八居民区书记向
政协委员汇报了各自居住区的垃圾
分类工作开展情况，并提出了居民

绿色账户积分卡兑换的相关困难及
问题，委员们认真听取了三位书记
的发言，对居民区提出的意见建议
十分重视。
随后，政协委员们兵分两路，分

别对协和家园、铭晖西郊苑、虹康花
苑三期及适存小学、新泾镇卫生服务
中心进行实地调研考察。与会委员
表示，新泾镇面积大、小区多、社区
单位复杂，能在较短的时间内完成
垃圾分类“两定”工作，并在市区检
查中取得较好的成绩，成绩的取得
来之不易。

区政协委员专题调研新泾镇垃圾分类工作

区政协委员实地调研考察垃圾分类工作


